



Statistics
Canada

Statistique
Canada

service bulletin

bulletin de service

Aviation statistics centre

Produced by the Aviation Statistics Centre, Transportation and Communications Division, Statistics Canada, on behalf of the Ministry of Transport and the Canadian Transport Commission

Centre des statistiques de l'aviation

Rédigé par le Centre des statistiques de l'aviation, Division des transports et des communications, Statistique Canada, pour le Ministère des Transports et la Commission canadienne des transports

Vol. 6 No. 36
ASC-SB-4-15

Civil Aviation - March 1974

Operations of Transcontinental and Regional Air Carriers

This bulletin presents preliminary data on the operations and finances of the seven Canadian major scheduled airlines.

Complete monthly statistical data may be obtained by consulting the publication "Transcontinental and regional air carrier operations", catalogue number 51-001.

In March 1974, both passenger and non-passenger traffic surpassed the levels recorded in the same month of 1973. The seven major scheduled airlines reported passenger-miles for all services of 1,464.2 million during March of this year compared to 1,228.2 million in March of 1973. Non-passenger traffic, in terms of goods ton-miles for all services, increased from 38.3 million in March 1973 to 43.9 million in March of this year.

The same seven air carriers have submitted financial reports showing total operating revenues in March 1974 of 108.1 million dollars. This is a 26.8% increase over the 85.3 million dollars earned in March of the previous year. Total operating expenses increased 27.8% from 76.4 to 97.7 million dollars over the same period of time. Consequently, total operating income as a percentage of total operating revenues declined from 10.3% in March 1973 to 9.6% in March of 1974.

Please direct all enquiries concerning the material presented in this bulletin to Mr. J. Bekooy, Aviation Statistics Centre, telephone: 613-995-9894.

NOT FOR LOAN
NE S'EMPRUNTE PAS

March 1974 Mars

Aviation civile - Mars 1974

Exploitation des transporteurs aériens transcontinentaux et régionaux

Les données provisoires sur l'activité et l'état financier des sept principaux transporteurs aériens à horaire fixe du Canada sont présentées dans ce numéro.

La publication intitulée "Opérations des transporteurs aériens transcontinentaux et régionaux", numéro 51-001 au catalogue renferme toute la statistique mensuelle.

Le trafic aérien des passagers et des marchandises a été plus élevé en mars 1974 que celui du même mois de l'année précédente. Les chiffres des passagers-milles soumis par les sept principales lignes aériennes pour tous les services ont totalisé 1,464.2 millions durant le mois de mars en cours au regard des 1,228.2 millions un an auparavant. Le trafic, autre que celui des passagers, exprimé en tonnes-milles de marchandises pour tous les services s'est haussé du niveau de 38.3 millions qu'il était en mars 1973 pour atteindre 43.9 millions en mars cette année.

D'après les états financiers déposés par les mêmes sept transporteurs aériens, les recettes totales d'exploitation se sont chiffrées à 108.1 millions de dollars en mars 1974 comparativement aux 85.3 millions de dollars en mars 1973, soit un gain de 26.8%. Les dépenses d'exploitation ont également augmenté (+27.8%) passant de 76.4 à 97.7 millions de dollars durant la même période. Par conséquent, le revenu total d'exploitation, exprimé en pourcentage du total des recettes d'exploitation a baissé de 10.3% qu'il était en mars 1973 pour s'établir à 9.6% en mars cette année.

Toute demande concernant la matière traitée dans le présent numéro devrait être acheminée à l'attention de M. J. Bekooy, Centre des statistiques de l'aviation, téléphone 613-995-9894.

5-3512-501

Operations of Transcontinental and Regional Air Carriers
 Preliminary Data
 Exploitation des transporteurs transcontinentaux et régionaux
 Résultats provisoires
 March 1974 Mars

	March 1974 Mars				March Mars 1973 Total	Jan.-March Janv.-Mars 1974 Total	Jan.-March Janv.-Mars 1973 Total	% change Variation en % 1974 cum. 1973 cum.
	Air Canada	CP Air	Five regional carriers(1) Cinq transporteurs régionaux(1)	Total(2)				
(Thousands - En milliers)								
Operating Statistics:								
Unit Toll								
Passengers	912	195	291	1,398	1,190	3,822	3,213	+ 19.0
Passenger-miles	844,631	324,967	88,403	1,258,001	1,075,365	3,358,488	2,872,140	+ 16.9
Passenger ton-miles	84,463	32,497	9,840	125,800	107,537	335,849	287,214	+ 16.9
Goods ton-miles (freight, express, excess baggage) ..	23,876	6,889	2,029	32,794	26,878	90,493	78,249	+ 15.6
Mail ton-miles	3,649	2,169	334	5,152	5,246	14,780	13,863	+ 6.6
Total ton-miles	111,988	40,555	11,203	163,746	141,561	441,122	379,326	+ 16.3
Charter								
Passengers	26	5	94	125	89	274	217	+ 26.3
Passenger-miles	45,873	9,650	150,632	206,155	132,864	474,590	383,221	+ 23.8
Passenger ton-miles	4,587	955	15,063	20,615	15,286	47,459	38,323	+ 23.8
Goods ton-miles	751	-	5,222	5,973	4,301	11,855	9,410	+ 23.2
Total ton-miles	5,338	955	20,285	26,588	19,567	59,314	47,942	+ 21.7
Fuel Consumption:								
Turbo fuel Gal.	37,742	11,626	10,185	59,553	48,829	159,275	135,011	+ 17.9
Turbo fuel \$	9,216	3,720	3,034	15,970	9,332	44,304	21,543	+ 73.4
Gasoline Gal.	-	3	81	84	96	275	270	+ 1.9
Gasoline \$	-	1	38	31	41	109	112	- 2.7
Employment:								
Average No. of employees	21.0	6.9	4.4	32.3	28.2	32.0	27.9	+ 14.7
Salaries and wages \$	22,823	6,601	4,702	34,126	28,034	101,012	81,780	+ 23.5
Statement of Income:								
Operating Revenues	67,984	22,753	18,394	108,111	85,253	280,866	277,784	+ 23.3
Operating Expenses	61,970	19,483	15,829	97,282	76,340	281,158	218,973	+ 28.5
Operating Income (Loss -) ...	5,994	1,870	2,565	10,429	8,813	- 292	8,911	
Reported Net Income (Loss -) after taxes	647	620	1,424	2,691	3,323	- 7,337	1,072	

Exploitation:

Taxe unitaire
 Passagers
 Passagers-milles
 Passagers, tonnes-milles
 Marchandises, tonnes-milles (freight, messageries, excédent de bagages)
 Courrier, tonnes-milles
 Total, tonnes-milles

Affrètements
 Passagers
 Passagers-milles
 Passagers, tonnes-milles
 Marchandises, tonnes-milles
 Total, tonnes-milles

Consommation de carburant:
 Carburant pour turbomoteurs \$
 Carburant pour turbomoteurs \$
 Essence \$
 Essence \$

Emploi:
 Nombre moyen d'employés
 Traitements et salaires \$

État du revenu:
 Recettes d'exploitation
 Dépenses d'exploitation
 Revenu (perte -) d'exploitation
 Revenu net déclaré (perte -) après impôts

(1) Eastern Provincial Airways, Nordair, Pacific Western Airlines, Quebecair and Transair. - Eastern Provincial Airways, Nordair, Pacific Western Airlines, Québecair et Transair.
 (2) Operations of the seven carriers represented in total normally account for more than 85% of the revenues and expenses of the Canadian air transport industry. - Ces sept compagnies enregistrent habituellement plus que 85% de toutes les recettes et dépenses d'exploitation de l'industrie des transports aériens au Canada.

- Nil or zero. Néant ou zéro.
 .. Too small to be expressed. Chiffre infime.

Note: Monthly figures are subject to adjustments made by the air carriers in their financial statements.
 Note: Les données mensuelles sont sujettes à changement en raison des ajustements faits par les transporteurs aériens dans leurs états financiers.